

# *Le ministre argentin de l'économie annonce des mesures adaptées au contexte actuel*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 25 juillet, (RHC)- Le ministre argentin de l'Économie, Sergio Massa, a annoncé l'application de mesures temporaires, plus ou moins discutables, mais répondant à la réalité actuelle.

Il a évoqué la dette envers le FMI et l'impact de la pire sécheresse des 100 dernières années.

S'exprimant lors du Salon rural de Palerme, Sergio Massa a annoncé qu'à partir du 1er septembre, aucune économie régionale ne paiera d'impôts à la source.

Au cours des dernières heures et afin de parvenir à un accord avec le FMI, le gouvernement a annoncé des mesures fiscales et de change qui, a-t-il expliqué, visent à augmenter les recettes et à rendre le taux de change plus cher sans avoir à appliquer une dévaluation généralisée.

L'une de ces mesures est l'application d'une taxe de 25 % sur les importations de services, à l'exception des services de transport.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329457-le-ministre-argentin-de-leconomie-annonce-des-mesures-adaptees-au-contexte-actuel>



**Radio Habana Cuba**